



## Se olvidan

En los últimos tres años, el Gobierno dejó de investigar y realizar acciones para proteger marcas registradas, como:

- Inexistencia en las investigaciones penales y enjuiciamientos por falsificación.
- La FGR no ha reportado actividades en los últimos tres años.
- Al interior de la FGR se suspendió realizar investigaciones que tengan que ver con propiedad intelectual
- Se suspendieron redadas en los mercados donde se comercializan productos piratas
- Se redujo la capacidad operativa de la Agencia Nacional de Aduanas

Fuente: USTR